

La Grande-Motte

Quatre artistes remettent le fruit de leur travail à commune

Elles sont quatre, comme les mousquetaires, artistes peintres ou sculpteurs, et jeudi 27 août lors d'un apéritif amical, elles ont remis à la municipalité une de leurs œuvres. Trois tableaux et deux sculptures qui viennent enrichir le patrimoine culturel de la ville.

Stephan Rossignol a rappelé l'importance de constituer ce patrimoine à la ville et c'est pour cela que sa volonté est de mettre à disposition la salle de la Capitainerie à des artistes locaux, afin de faire bénéficier chaque Grand-Mottois d'expositions diverses et variées.

Nathalie Rondeau, Claire Cade, Annie Manero et Dany Meric se sont succédé pour des expositions qui ont enchanté un public toujours



Une bonne manière d'enrichir le patrimoine culturel de la ville.

plus nombreux. Peintures et sculptures vont trouver leur place au sein de l'Hôtel de Ville pour que chacun puisse profiter de cette nouvelle riches-

se culturelle qui ne cessera d'augmenter puisque déjà de nouvelles expositions sont prévues pour le mois de septembre. ●